

Unitaria de niños y unitaria de niñas de La Piedra, del Ayuntamiento de Ortigueira (La Coruña), a los nuevos construidos.

Unitaria de niñas número 2 de Puerto de la Vega, del Ayuntamiento de Navia (Oviedo), al de la unitaria de niños número 1, pasando ésta a ocupar el que deja vacante la primera, constituyéndose una graduada de niños con dos Secciones, a base de las unitarias de niños números 1 y 2 existentes en el mismo edificio, y una graduada de niñas con tres Secciones—una de ellas de párvulos—, a base de las unitarias de niñas números 1 y 2 y la de párvulos existentes en el mismo edificio.

Mixta de Gando, del Ayuntamiento de Telde (Las Palmas), al nuevo construido.

Unitaria de niños y unitaria de niñas, del casco del Ayuntamiento de Freginals (Tarragona), a los nuevos construidos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 9 de marzo de 1961.

#### RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria,

*ORDEN de 9 de marzo de 1961 por la que se crean definitivamente Escuelas nacionales en las localidades que se citan.*

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes, propuestas y actas reglamentarias para la creación de nuevas Escuelas nacionales de Enseñanza Primaria;

Teniendo en cuenta que en todos los citados documentos se justifica la necesidad de proceder a la creación de las nuevas Escuelas solicitadas en beneficio de las intereses de la enseñanza y los favorables informes emitidos; que existe crédito del consignado en el presupuesto de gastos de este Departamento para la creación de nuevas plazas de Maestros y Maestras nacionales, y lo preceptuado en la Ley de Educación Primaria,

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que se consideren creadas definitivamente, y con destino a las localidades que se citan, las siguientes Escuelas nacionales de Enseñanza Primaria, por las que serán acreditadas las indemnizaciones correspondientes a la casa-habitación:

#### BADAJOS

Dos unitarias de niños, en el casco del Ayuntamiento de Zafra.

#### CASTELLÓN

Una unitaria de niñas, en Puerto, del Ayuntamiento de Burriana.

Una unitaria de niños y una de niñas en el casco del Ayuntamiento de Vinaroz.

#### CÓRDOBA

Un Grupo escolar «Teniente Antonio Cerezo», de niñas, con seis secciones—una de ellas de párvulos—y Directora sin grado, a base de la graduada de niñas «Teniente Antonio Cerezo», de cinco secciones—una de ellas de párvulos—, del casco del Ayuntamiento de Adamuz, creándose al efecto una plaza de Maestra la Sección y una plaza de Directora sin grado.

Dos unitarias de niños y dos de niñas, en el casco del Ayuntamiento de Adamuz.

Una graduada «Virgen del Carmen», de niñas, con cinco secciones—una de ellas de párvulos—, a base de las unitarias de niñas números 1 y 2 de la graduada de niñas de dos Secciones existentes en el mismo edificio escolar, del casco del Ayuntamiento de Cardena, creándose al efecto una plaza de Maestro parvulista.

Una graduada «Maestro Juan Hidalgo», de niños, con cuatro secciones, a base de las unitarias de niños números 1 y 2 y la graduada de niños de dos secciones existentes en el mismo edificio escolar, del casco del Ayuntamiento de Cardena.

Una graduada «Santa Teresa de Jesús», de niñas, con cinco secciones, en el casco del Ayuntamiento de Villanueva de Córdoba.

Una graduada, «Cóngora», de niños, con cuatro secciones, en el casco del Ayuntamiento de Villanueva de Córdoba.

#### HUESCA

Una mixta, servida por Maestra, en Santa María, del Ayuntamiento de San Esteban de Litera.

#### LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Una unitaria de niñas número 9, en la calle de Santo Domingo, número 3, del casco del Ayuntamiento de Telde.

2.º Que se consideren creadas definitivamente, y con destino a las localidades que se citan, las siguientes Escuelas nacionales de Enseñanza Primaria que a continuación se detallan, todas las cuales poseen viviendas, que se adjudicarán conforme a lo dispuesto en el artículo 185 del Estatuto del Magisterio.

#### CASTELLÓN

Un Grupo escolar de niñas, con seis secciones y Directora sin grado, en el casco del Ayuntamiento de Almazora.

Una graduada de niños, con cuatro secciones, en el casco del Ayuntamiento de Almazora.

#### CUENCA

Una unitaria de niños y una de niñas en el casco del Ayuntamiento de Santa María de Los Llanos.

#### MÁLAGA

Una sección de niños y una de niñas en el nuevo edificio escolar del casco del Ayuntamiento de Las Arenas, trasladándose a éste la unitaria de niños y unitaria de niñas, constituyéndose una graduada de niños y una de niñas, con dos secciones cada una.

#### OVIEDO

Una unitaria de niños, transformándose en unitaria de niñas, trasladada a nuevo local, la mixta existente en San Román, del Ayuntamiento de Sariego.

#### LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Una unitaria de niños número 2 y una unitaria de niñas número 2 en Caideros, del Ayuntamiento de Galdar.

Una unitaria de niños número 6 y una unitaria de niñas número 6, en el casco del Ayuntamiento de Ingenio.

Una mixta, servida por Maestra, en Playa Tauro, del Ayuntamiento de Mogan.

Una unitaria de niños número 2 y una unitaria de niñas número 2, en el casco del Ayuntamiento de Moya.

Una mixta, servida por Maestra, en La Bodeguilla, del Ayuntamiento de San Mateo.

Una unitaria de niños y una de niñas en el barrio de Cardonera, del Ayuntamiento de San Nicolás de Tolentino.

Una unitaria de niños número 2 en Atalaya, del Ayuntamiento de Santa Brígida.

Una unitaria de niñas número 2 en Vega de Enmedio, del Ayuntamiento de Santa Brígida, trasladándose al nuevo local construido la unitaria de niñas número 1.

Una unitaria de niñas en la Fcnda, del Ayuntamiento de Telde.

Una unitaria de niñas número 3 en Huertas del Palmar, del Ayuntamiento de Teror.

Una mixta, servida por Maestra, en Troyana, del Ayuntamiento de Valleseco.

#### SANTA CRUZ DE TENERIFE

Una unitaria de niños y una de niñas en el sector Oeste de La Carretera, del Ayuntamiento de La Matanza de Acentejo, trasladándose a los nuevos locales construidos la unitaria de niños y unitaria de niñas del sector Este de La Carretera.

Una unitaria de niños y conversión en de niñas de la mixta existente en San Antonio, del Ayuntamiento de La Matanza de Acentejo.

Una unitaria de niños y una de niñas en La Matanza, del Ayuntamiento de La Matanza de Acentejo.

3.º Que por las Inspecciones de Enseñanza Primaria y Consejos Provinciales de Educación Nacional correspondientes se dé cumplimiento a los preceptos señalados en los apartados primero y segundo de la Orden ministerial de 31 de marzo de 1949.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 9 de marzo de 1961.

#### RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.